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第 回　例　会　令和 年 月 日

明けましておめでとうございます。
謹んで新年の挨拶を申し上げます。

2023年は、「十干十二支」の考え方では、「癸卯（みずのとう）」の年です。
「癸」は生命の終わりを意味するとともに、次の新たな生命が成長しはじめ

ている状態を表しています。「卯」は穏やかなウサギの様から安全、温和、

跳ね上がるという意味があり、何かを開始するのに縁起が良く、物事が好転

する年になると言われています。これらを合わせた「癸卯」は、「厳しい冬

が去り、春の兆しが訪れる」、「これまでの努力が実り、芽吹き始める」と

いった年になると言われています。

世界では2020年以来のコロナ禍にあって、大きな災害や紛争が重出し、様々

な影響を及ぼしており、私達の日常においてもあらゆる変化に柔軟に対応し

ていかなくてはならない時を迎えていると感じております。私達も、クラブ

の一員としてより大きな視野を持ち、これからどのように取り組むべきかを

皆様と話し合う機会を増やし、今年も皆様と共に健康で！笑顔で！楽しく！

クラブ活動をすすめていきたいと思いますので、皆様のご協力賜りますこと
を心よりお願い申し上げます。

                   　　　　　　　　　会長　白川　初美

地区幹事　松下浩章様（高槻RC）
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか
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開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「それでこそロータリー」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ： 「 国際奉仕月間に因んで 」　荒金国際奉仕委員長

閉　会　点　鐘 ：  13:30

クラブフォーラム ： 国際奉仕委員会

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

今月誕生祝

・年内最後の例会です。今日も楽しく有意義に！！　白川会員

・今年最後の例会ですね。皆さん有難うございました。　大東会員

・今年最後の例会となりました。この一年無事に過ごさせていただき感謝です。

　先週のクリスマス例会美味しい食事有難う｡　西垣会員

・本年の最後の例会ですが、少なくてさびしい来年もよろしく。　庵谷会員

・先日のクリスマス例会楽しかった来年もよろしく。　岩本会員

・Xmas例会食事美味しかった。　糸川会員

・〃、楽しかったですね。次年度役員のご協力をお願い申し上げます。　青田会員

・12/8クリスマス会の料理、会場、メンバー良かったですね！　寺田会員

・チョコレートおいしかったです。庵谷さん有難うございます。　北田会員

・ワールドカップベスト16に進出を祝って。　清水会員

今期累計額

80.95

大和田･庵谷 両会員

11月9日 修正出席率 61.90 　大阪国際会議場13：30 ～　懇親会ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ18：00 ～

・2/22(水)　 　　　定款による休会　　　　　　　　　  

出席規定免除者数 4 ・3/1(水)　　　卓　話　：　田中会員　        　　　　

出　席　率 55.00 ・3/4㈯ 2023-24年度のための会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ　青田

当　日　計 ¥22,000

¥420,000

次回（3/1）のお知らせ

 卓話　： 「六回目のうさぎ🐇年を迎えて、思う事」　田中　正美　会員　

12 14

会　員　数 24 ・2/18㈯ 地区ﾁｰﾑ研修ｾﾐﾅｰ(23-24年度)　荒金

出　席　者　数 11 　大阪国際会議場 3階 ｲﾍﾞﾝﾄﾎｰﾙA13：00～15：40

欠　席　者　数 9

ニコニコ箱

出 席 報 告 お知らせ
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≪　会長の時間　≫（12月14日）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　白川　初美

こんにちは！

早いもので、年内最後の例会となりました。

先日10日土曜日の17時～帝国ホテルで親クラブの大東ロータリ－クラブの55周年記

念式典に兄弟クラブとして、大東幹事と共に出席させていただきました。

大変楽しい有意義な式典に、私が大変感銘を受けたのが、会員の団結力です。会員

のみならず、会員の奥様や家族も参加されていて、奥様方の話を聞いて驚いたのが、

奥様や家族が、クラブ活動に大変理解され､積極的に応援し､協力していることです。

家族旅行や、会だけの繋がりだけでなく、奥様方までが団結していて、お互い役割

分担までされていました。

その場かぎりの雰囲気だけでなく、日頃から交流されいるのがわかるくらいに、会

員家族間の信頼の厚みに心から感動しました。

今日は年内の振り返りを各委員長から話されますが、コロナ禍で活動もなかなかし

難い状況でしたが、会員間の情報共有ができるように各委員長中心に創意工夫して

いただき、後期のクラブ活動に活かしていただきたいと思います。

来る2023年が、皆様と健康で！笑顔で！楽しく！有意義に！クラブ活動を進めてい

きたいと思いますので、宜しくお願い致します。

お誕生日おめでとうございます。
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大東　雅代
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●））前回（12/14）の卓話（（●

◇会長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　白川　初美

７月から新体制でスタートをきり、あっという間に半年が過ぎました。 

コロナ感染がまだ完全に落ち着かない中、今期の第一の目標であった、安全に例会

の開催ができるようにするために､理事会メンバ－とも協議し､ZOOMによる理事会を

試験的に開き､会員様にご理解とご協力を賜りながら､ハイブリッド形式での例会も

開催できるように準備してまいりました。 

この数年間、コロナ禍でできなかった会員交流ができるように、また以前のように

元気で楽しいクラブに戻したいと思い､親睦委員会の協力のもと､月一回ではありま

すが、例会後に親睦カフェを開いたり、新会員歓迎会､移動例会､クリスマス例会な

ども感染予防対策を徹底しながら行い､まずは会員同士の交流の機会を通して､楽し

く感じていただけるように取り組んでまいりました。奉仕活動においては、各委員

会の委員長中心にすすめていただき、大東市内の保育園に散歩用バギーの寄贈等を

させていただきました。会員増強については、やむを得ない事情により会員２人の

退会になってしまい、大変残念でなりませんが、会員増強については、クラブ全体

の重要な課題でもあります。ロータリークラブの活動への理解やクラブ会員の輪を

拡げていくことで、地域社会により貢献できるようになると思います。

大東中央ロータリークラブの一員として､今一度､やりがいと魅力を感じるクラブに

するためにどうしていくのかを皆様と考え､話し合い､行動できるように、引き続き、

楽しく！元気に！魅力あるクラブにしていきたいと思っています。 

重ね重ね、皆様のお力をいただきたく、心よりお願い申し上げます。 

◇幹事
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大東　雅代

　会員の皆様、日頃はご協力を賜りありがとうございます。

前任の大川会員がご病気の為退会されましたので、急遽10月より後任を務めさせて

頂く事になりました。

10月には塩谷ガバナー補佐、11月には宮里ガバナー公式訪問がございました。

先月も大東ＲＣの55周年式典パーティに白川会長と出席致しました。

また、今月16日、17日には地区大会が大阪国際会議場・リーガロイヤルホテルにて

開催されます。皆様、ご参加宜しくお願い致します。

― 　半　期　報　告　 ―
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◇会計

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　北田　宗男

　まず以て会員の皆様方からの早期の会費納入のご協力有難うございました。

当初一般会計部門では前年度繰越金が366万円程度御座いましたので､今期はそれを

減らす方策を取らして頂き通年より2万円程減額致しました｡12月末日での収支残高

は324万円でありました｡内部的事情により収支は安定しておりますが、後期は出席

率の向上や充実した委員会活動をし、予算額の必達をお願い致します。

後期会費につきましては、コロナでの例会中止に伴い､1万円減額した会費案を上程

致しました。ご協力の程お願い申し上げます。

◇SAA

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　住川　奈美

なかなか終息をみないコロナ感染の中で、例会だけは、細心の注意を行いながら、

開くことができています。

お食事しながらの例会は、会員皆様のご協力の上でなりたっております。感謝致し

ます。

まだ、握手や共に歌うことなど、制限はありますが、徐々に工夫をしながら、会員

同士の親睦に繋げたいという想いです。

手話も取り入れられず、半期過ぎてしまいましたが、残りの例会のなかで、実施し

たいと考えています。

また、会場運営を社会人としてのマナーを含め、基本に立ち返りたいと考え、押し

付けではなく、自然体で組み込んでいけたらとも思います。宜しくご協力賜りたい

と思います。

◇クラブ奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　清水　順市

　クラブの会員数が減り、出席者数が少なくなっておりますが、会長の方針で親睦

を深めるということで、移動例会等が増え、皆さんと集まる機会が多くなっている

と思います。

先日お見えになりました宮里ガバナーもおっしゃっておりましたが、卓話がとても

大事という事なので、プログラム委員長と工夫をして、例会出席者がどんどん増え

ればと思っております。

ニコニコ箱に関しては、順調に集まっております。（先日岩本会員から香典返しで

多額のニコニコをして頂きました。ありがとうございました。）次年度の奉仕活動

にいかしていきたいと思います。

コロナ過で近年なかなか出来なかったロータリー情報集会も久しぶりに魚捨で開催

が出来て非常に良かったです。

ただ、会員増強がやはり難しく、下期でなんとか頑張っていきたいと思いますので、

皆さま引き続きご協力をよろしくお願い申し上げます。
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◇職業奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　岡野　慎司

職業奉仕委員会から半期報告をさせていただきます。

職業奉仕委員会としては8月6日に委員長会議に私がオンラインで出席させていただ

きました。

その会議中で、職業奉仕と社会奉仕について述べられる一節もございました。これ

についてはこれ以上のご報告は控えますが、この会議で私が感じたことは、職業奉

仕とはいえ、職業にとらわれず、自身ができることを、自己の能力・人間性をもっ

て社会に貢献していくことが役割なのではないかと感じました。このようにそれぞ

れが意識を高く持つことにより、さらに人のつながりを強くすることが大きな結果

を生むと会議の内容を私なりに理解したところです。この中で私自身ができること

は何かと改めて検討し、後期活動ができればと考えておりますので、後期も皆様か

らのご理解とご協力をお願いし、半期報告とさせていただきます。

◇社会奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　庵谷　和宏

皆様 　こんにちは

社会奉仕委員会の庵谷です。

この半年を振り返ってとの事ですが、一言で言いますと、社会奉仕活動がほとんど

出来なかったという事です。

大きなイベントの一つであった大東市民祭りも中止となり新しい案件を考える委員

会での打合せもままならむ状態で実際のところ、ほとんど活動が出来ておりません。

活動経費の使用状況としましても、赤い羽根共同募金のバッジの購入費用として、

12,500円（25名分）を使っただけです。

しかしながら、皆様からは色々な団体からの寄付金や支援金のお願いに何度も寄付

金を頂戴しております。本当にありがとうごさいます。

今後は、各委員と打合わせを行いご意見を頂戴して社会（特に地域社会）に役立つ

奉仕活動を考えて実行していきたいと思っています。

最後に、もうすぐクリスマスと言う事で私からささやかではありますがクリスマス

用のチョコレートをプレゼントさせて頂きます。

これは会社の取引先様から、特別価格として半額でご提供頂いたものです。特徴と

してお子さんでも食べやすい優しい味である事と、この箱の裏面に送り先を記載し

て250円の切手を貼って頂ければそのまま郵送できるようになっている事です。

ご友人などへのクリスマスカードの代わりとしてご活用頂ければと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上、よろしくお願い致します。
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◇国際奉仕委員会
　　　　　　　　 　 　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　荒金　正之

今年の国際奉仕委員会は米山奨学生としてイギリスのロッサージョーンズ, ルーク

ベンジャミンくんをお世話していましたが８月にイギリスに帰国なさったので実質

２か月間だけお世話させていただくことになりました。

前年に引き続き２年目の奨学生でしたがコロナの都合上あまり交流できなかったの

が残念に思います。

清水会員にはカウンセラーとして、ルークくんとの交流や送迎にご尽力いただきま

した。ありがとうございました。

9月18日に発生した台湾花蓮地区の地震に対して､台中南門ロータリークラブと連絡

を取りましたが皆様無事で寄付等の援助も必要ないと確認が取れて安心をしました。

10月の米山月間では西垣米山委員長より卓話をして頂きました。米山奨学金の歴史

や意義そして当クラブでの米山奨学生の事例などを詳しく話して頂きました。

11月のロータリー財団月間では補助金の在り方や過去の過去の事例を紹介させて頂

きました。

米山奨学金とロータリー財団については まだ､ご協力いただけてない方が見受けら

れます。ご協力よろしくお願い致します。

◇青少年奉仕委員会

　　　　　　　　　　 　　　　　   　　　　　　　　　　委員長　　大東　雅代

・地区補助金202,500円と当クラブの拠出金247,500円 合計450,000円を使って、バ

ギーカー（対面式おさんぽ車）５台を大東市の市立保育所である、南郷保育園２台

北条こども園１台、野崎保育所１台に寄贈致しました。

・キャンピィだいとう夏季のオープニングセレモニー

には岩本会員に代理で出席して頂きました。

・市こ連こどもフェスティバルに協賛し､11月3日に行
われた表彰式に青田会長エレクトと出席致しました。

・秋のライラセミナーに３名分登録しました。

◇親睦活動委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　委員長　　田中　正美

今年度は、会員相互のコミュニケーションを計り、理解と友情を深めることを目的

とし以下の行事を実施致しました。

1、親睦カフェ（月初め例会後）を開催しました。

　 7/6、9/28、10/5、11/2、12/14

2、新入会員歓迎会（7月20日）

　「割烹 秀」にて　を開催しました。

3、社会奉仕委員会 情報委員会と合同にて参画致しました。

　（10月26日「魚捨」にて）

4、クリスマス家族例会の開催しました。

　 12月8日「奈良登大路ホテル」にて

会員相互の親しみが深まっているのではと感じています。

以上　報告とします。
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